



NEUE LUZERNER ZEITUNG

ZENTRALSCHWEIZER TAGESZEITUNG

PANORAMA ZENTRALSCHWEIZ

Radio Sunshine

Feldversuch mit Digital-Radio

In der Zentralschweiz läuft ab Mitte 2006 auf der Frequenz 88,0 Megahertz ein Feldversuch für High-Definition-Radio (HD-Radio). Der Versuchsbetrieb wird von der Ruoss AG und von Radio Sunshine durchgeführt. Die Initianten wollen prüfen, ob und in welcher Form HD-Radio in der Schweiz eingeführt werden könnte. Der HD-Standard erlaubt es, das heute analog verbreitete Programm gleichzeitig auch digital zu übertragen. So können auf der gleichen Frequenz noch andere Programme verbreitet werden. (mo)